

Folgende Tätigkeiten waren aus der Sicht der Sanität Berichtsjahr 2012 zu verzeichnen:

Teilnahme an Tagungen für Bereichsbeauftragte sowie Koordinierungsgespräche mit BFA und FA.

Abwicklung und Koordinierung von Impfkationen und Landessammelbestellungen zur Beschaffung von San Verbrauchsmaterial.

OBI Schadl Teilnahme am San Leistungsbewerb in Silber in Katsch an der Mur gemeinsam mit LM Bernd Klamminger.

Vorbereitungssitzungen zur San Leistungsprüfung in Kapfenberg-Hafendorf.

Koordination und Kontakt mit dem Roten Kreuz betreffend Abwicklung von Erste Hilfe Kursen in den Feuerwehren.

Mitwirkung an der Erstellung der Winterschulungsthemen im Bereich des Landesfeuerwehrverbandes.

Absprache und Koordination AKL gemeinsam mit BFA Prim. Wilhelm Ahlson.

Allgemeines:

Das Sachgebiet Sanität ist im Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur bereits seit 10 Jahren aktiv. Somit war der Bruck/Mur einer der ersten Bereiche welcher einen Bereichsbeauftragten für dieses Sachgebiet hatte.

Die Hauptaufgabe der Sanität wurde im Laufe der Jahre klar definiert und zielt hauptsächlich auf Selbst- und Kameradenhilfe sowie erweiterte Erste Hilfe ab. Die Anzahl und der Ausbildungsstand der aktiven Feuerwehrsaniäter im Bereichsfeuerwehrverband Bruck an der Mur ist sehr zufriedenstellend. Seit der Einführung des San Leistungsbewerbes haben auch schon einige Feuerwehrsaniäter diese Prüfung erfolgreich absolviert.

Ziel: In den nächsten Jahren soll in den Feuerwehren vermehrt FF Saniäter ausgebildet werden. Grundlage und Voraussetzung dafür ist die Teilnahme am Saniäter-Lehrgang in der Landesfeuerweherschule in Lebring.



**LM Klamminger und OBI Schadl bei SAN-LP in Silber**